

El Coro Gospel de Castilla La Mancha vuelve a Daimiel

Escrito por CGCLM / R. Ortega

Jueves, 24 de Octubre de 2013 16:33



(DAIMIEL, 24/10/2013) El Coro Gospel de Castilla la Mancha, volvió a llenar el Teatro Ayala. Lo había hecho ya en el año 2009, pero de nuevo este género musical atrajo a cientos de daimieleños y gentes de alrededor a un concierto espectacular.

Fue el sábado 19/10/13 a las 20.30h. El coro comenzó con mucha fuerza, interpretando la canción, "Ven, poderoso Señor", al que le fueron siguiendo temas muy variados de distintos estilos y compositores gospel como Kirk Franklin y Richard Smalwood entre otros.

Las presentaciones de algunos temas, junto con la proyección audiovisual acerca de la historia del gospel, redondearon un concierto de casi hora y media, que terminó con todo el público puesto en pie y participando del tema quizás más conocido del Gospel, "Oh Happy Day".

El Coro Gospel de Castilla La Mancha vuelve a Daimiel

Escrito por CGCLM / R. Ortega
Jueves, 24 de Octubre de 2013 16:33



"El Evangelio está calando en la ciudad" a través del mensaje cantado del género gospel

Entre el numeroso público se encontraba el alcalde de la localidad, Leopoldo Sierra, así como varios miembros de la Corporación Municipal.

El Coro está satisfecho y agradecido al Señor porque el mensaje del Gospel, que no es otro que el Evangelio, está calando en la ciudad, ya que han sido varios años continuos de actividades relacionadas con el Gospel: 2009 Coro Gospel CLM; 2011 Coro Gospel de Madrid; 2013, de nuevo Coro Gospel CLM, sin olvidar las cuatro temporadas del programa en la radio local "A ritmo de Gospel", presentado por Ruper Ortega y Esther López.

Fuente: CGCLM / R. Ortega